

## 暖房器具の誤使用で・・・ - 西日本防災システム

2013 03 04

3月4日 メキシコ北部を襲った**厳寒**のため、28人が亡くなったようです。

チウアウア州当局が伝えるところによりますと、原因は**寒さ**ではなく……

地元検察によりますと、ヒーターおよび暖炉の**使用法を誤った**ために**火災**が発生したようです。

誤使用が死因の大半を占めているそうです。また一酸化炭素中毒になったり、火傷を負ったりした  
負傷人数は、300人に上ったそうです。

気象学者らによれば、近日中に10個以上の寒冷前線の到来が見込まれるそうです。

チウアウア地方を再び吹き荒れ、火災を発生させ、住民を死に至らせる可能性もありそうだ との  
ことです。

これに関して当局は、住民に対し、暖房機器を使用するに際しては可能な限り注意深く、かつ冷静  
であるように、また防災規則を遵守するように、と呼びかけているそうです。

どこの国でも同じですが **取り扱い説明書は熟読！そして火の用心！**



西日本防災システム  
NISHINOHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 

